



## Empresas

### **Aena pujará por los aeropuertos de Ferrovial y Macquarie en Reino Unido**

*(Expansion)*

El gestor aeroportuario español compite para acelerar en su expansión internacional con la compra de los tres aeropuertos británicos, valorados en 1.000 millones.

### **El Gobierno adjudica a Telefónica más de la mitad de las ayudas del 'Redes Activas' con casi 300 millones**

*(ABC)*

El Gobierno ha publicado este jueves la resolución provisional de la convocatoria del programa 'Unico Redes Activas', a través del cual se canalizarán 508,6 millones de euros en ayudas a varias telecos para dar cobertura 5G a pequeños municipios de España y en el que Telefónica se ha adjudicado el 58,65% de los fondos, con un importe total de 298,34 millones de euros. La segunda empresa que más ayudas públicas recibirá de este programa es Orange, que ha captado el 22,77% de los fondos con una asignación de 115,84 millones de euros, mientras que Vodafone ha logrado captar 66,1 millones de euros y la unión temporal de empresas (UTE) conformada por Avatel y Xfera (MásMóvil) ha conseguido 28,33 millones de euros.

### **La cerveza El Águila dispara un 38% su presencia en España**

*(Expansion)*

El grupo cervecero neerlandés Heineken sigue reforzando su apuesta por su enseña del segmento premium El Aguila, que regresó al mercado en 2019 con nueva receta.

### **Iryo anticipa una subida de las tarifas en alta velocidad**

*(Expansion)*

"Hay que dar su justo valor" al servicio de alta velocidad, señala su consejero delegado.

### **Cellnex abonará un dividendo de 0,016 euros por acción el 17 de junio**

*(Expansion)*

El viernes 14 se determinarán los titulares inscritos que tienen derecho a percibir el dividendo.

### **Ford amplía el ERTE hasta el 31 de julio, a la espera de concretar el ERE**

*(Expansion)*

Habrán 19 días de paradas de producción en los dos próximos meses.



---

## **Economía**

---

### **La subida de la vivienda amenaza con estrangular el crecimiento de toda la economía**

*(El Correo Digital)*

El Consejo Económico y Social avisa de que los altos precios frenarán la movilidad laboral a las zonas donde se necesitan más trabajadores.

### **La reducción de la jornada laboral se estanca ante la falta de apoyos del Gobierno**

*(El Economista)*

La última reunión sobre el recorte de la jornada laboral de 40 a 37,5 horas semanales, mantenida por Trabajo y agentes sociales, se celebró esta semana marcada por la tensión existente entre CEOE, Cepyme, las centrales sindicales y el Ministerio y la ausencia de todo viso de acuerdo. No en vano este último departamento ignoró el diálogo social a la hora de aprobar decisiones de tanto calado como la prevalencia de los convenios colectivos autonómicos, sobre los estatales y sectoriales o la entrada de Pimec en el Consejo Económico y Social (CES). Ahora bien, las perspectivas de que el recorte de jornada salga adelante son todavía más escasas considerando la falta de apoyos del Gobierno en el Congreso, una debilidad imposible de paliar hasta que queden muy atrás las elecciones europeas, una postura similar a la que plantea CEOE.

### **El momentum de la economía se agota en EEUU: la revisión del PIB se recorta hasta el 1,3% anualizado en el primer trimestre**

*(El Economista)*

El persistente relato de que la economía de EEUU no dejaba de crecer detrás de la pandemia parece estar encontrando techo. Así lo certifica la primera revisión del dato de productor interior bruto (PIB) del país publicaba este jueves por la Oficina de Análisis Económico (BEA). El PIB creció un 1,3% anualizado en los tres primeros meses de 2024 respecto a los tres anteriores.

### **España continúa a la cabeza del desempleo europeo: uno de cada cuatro parados de la zona euro reside en nuestro país**

*(ABC)*

Del total de parados, un 25,8% residen en España, es decir, que nuestro país acumula uno de cada cuatro parados de la eurozona. La tasa de desempleo de España se situó en el 11,7% en el mes de abril, un dato estable en comparación con el mes anterior -no crece- pero que sigue liderando la lista en la zona euro, según los datos publicados esta mañana por la oficina estadística europea, Eurostat.



## **Finanzas**

---

## **Empresas y familias pagaron 29.600 millones más de intereses en 2023 por las subidas de tipos del BCE** *(ABC)*

La subida de los tipos de interés del Banco Central Europeo (BCE) ha supuesto un golpe financiero para familias y empresas españolas que se calcula en 29.600 millones de euros . Esta es la cantidad de más que han pagado en intereses estos agentes económicos en su conjunto en 2023 respecto al año anterior.

## **Santander acapara la oleada de bonos en euros de los gigantes de EEUU** *(Expansion)*

El banco participa en más de la mitad de los 'reverse yankee' de 2024. Booking, T-Mobile o Warner Bros han llamado a sus puertas en un año histórico.

## **AEB ofrece una mejora en la absorción de la subida salarial en la negociación del convenio de Banca** *(Europa Press RSS)*

La Asociación Española de Banca (AEB) ha planteado ante los sindicatos una mejora en el componente absorbido de la subida salarial que se acuerde en el convenio colectivo, según ha indicado el sindicato UGT este jueves.

## **La CNMC elevaría la OPA de BBVA sobre Sabadell al Gobierno si llega a segunda fase y pone condiciones** *(Europa Press RSS)*

La Comisión Nacional de los Mercados y de la Competencia (CNMC) elevaría al Ministerio de Economía la operación que BBVA ha planteado para fusionarse con Sabadell en caso de que llegue a segunda fase y la prohíba o la supedita a condiciones o compromisos, según la Ley de Defensa de la Competencia y la información sobre los análisis de concentración disponibles en la web del supervisor.

## **Portobello lanza un fondo de capital riesgo de 750 millones** *(Expansion)*

El 'Fondo V' de la gestora ha sido seleccionado por el Gobierno en la última convocatoria del ICO, junto a los de Miura, Nazca y Queka. Leer

## **Munich Re ficha en Allianz al jefe de su nuevo negocio en España** *(Expansion)*

La reaseguradora alemana capta a Gianluca Piscopo para pilotar su desembarco en los seguros de grandes empresas.

## **Zurich ficha en Aon para impulsar su seguro de flotas** *(Expansion)*

Capta a Bosco Urrutia para implantar su nueva estrategia en este segmento.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : [https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso\\_legal\\_es.pdf](https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf)